

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

**Illustration: Rheinstein**



Bourgeois dessin del. et sc.

Imp. F. Chardon aîné, r. Haute-Seuille.

RHEINSTEIN.

...m. Me-  
Mein);  
...ur vi  
...nt de  
...ur les  
...e et le  
...ns de  
...obre.  
...u au  
...yue  
  
le  
...s  
...-  
...e-  
...one  
...res  
...an  
...de  
...os-  
...on-  
...e de  
...dres-  
...urent  
  
...ator-  
...hiens-  
...nde, il  
...r à ses  
...cauté;  
...n for-  
...oque.



deux du Rhin : 1<sup>o</sup> Johannisberg et Steinberg ; 2<sup>o</sup> Radesheim, Marsberg et Rolherberg ; 3<sup>o</sup> Bachems (sur les bords du Mein) ; 4<sup>o</sup> Elbach, Hattenlocher, Langenbeim, Neresheim. Le meilleur vin rouge du Rhin est celui d'Assmannshausen. Les plants en ont été rapportés de la Bourgogne. En général, les plants cultivés sur les bords du Rhin sont excellents, le long de Sinsheim. L'Orléans et le Bourgoing y réussissent mieux que sur plus de dix ans, sans espoir de futur. La vigne y a été généralement avec le milieu d'automne. Deux les vignes y ont été cultivées, et la récolte souvent parfaite. Mais le vin n'est pas si bon que celui qui est produit sur les bords du Rhin.

Le Rhin est un fleuve qui s'étend sur le Rhinland. C'est le plus grand fleuve de l'Allemagne. Il se jette dans le Rhin. On peut plus loin, en descendant les plus beaux châteaux des bords du fleuve, le Rheinstein, qui appartient au prince royal de Prusse. Ce château a trois étages. Le premier est une superbe collection de tableaux anciens, de l'époque de la Renaissance sur verre. Au premier, on voit plusieurs de ces tableaux, et au second, deux de ces tableaux, de l'époque de la Renaissance de l'Allemagne. Le premier est un tableau de l'époque de la Renaissance, et le second, deux de ces tableaux, de l'époque de la Renaissance. Au-dessous de Rheinstein, s'élève isolée l'église de Saint-Étienne, et au-dessous, sur deux montagnes élevées, se dressent les ruines de l'abbaye de Saint-Étienne et du vieux Rheinstein, qui furent détruits au treizième siècle comme des repaires de brigands.

La tradition raconte que, dans les premiers années du quatorzième siècle, vivait au château certain chevalier Sifrid de Rheinstein. Ayant mené sa jeunesse mené une vie déréglée et vagabonde, il lui était arrivé, lors d'une de ses fréquentes excursions, d'enlever à ses parents une jeune fille du pays des Franks, d'une admirable beauté. Il l'avait transportée, avec un riche butin, dans son château, l'avait mariée, et pourvu d'une garnison nombreuse. A dater de cette époque,

